

上段の丘



一関市立川崎中学校 学校だより
令和7年8月28日 第21号
文責 校長 斎藤 真

わたしの主張一関東地区大会 小野寺雅さん、優秀賞受賞！

わたしの主張一関東地区大会：(8月25日 月曜日)

川崎市民センターで行われた本大会。3年生の小野寺 雅さんは、自分の発表を行う際、念のための原稿を手に持つことなくステージに登壇しました。演題は、『「幸せ」のものさし』。自分の力を信じて、堂々とした発表でした。結果は、優秀賞受賞！取り組んできたことが、実を結びました。おめでとう！



2年生社会体験学習前の事前マナー講座（8月21日 木曜日）

8月27日（水）～29日（金）の3日間で行われる社会体験学習に向けて、社会人としてのマナーや言葉遣いを学ぶマナー講座を開催しました。ジョブカフェ一関から5名の講師をお招きし、グループに分かれて研修を行いました。研修で学んだことを、社会体験学習でしっかりと生かします。

2年生 農業体験（8月25, 26日 月・火曜日）

週初めの2日間、2年生は農業体験をしました。初日はニンジン掘り、2日目はゴボウ掘りをメインに、土を掘り起こし、自然の恵みに触れました。大変蒸し暑い中でしたが、農作業に熱心に取り組みました。改めて、農作物のありがたみに思いを寄せる体験となりました。



1学年研修～祭時大橋見学、いちのせき健康の森でウォークラリーや焼き板体験（8月27日 水曜日）



1年生は防災学習の一環として祭時大橋を見学したり、健康の森でレクを通じて学年の交流を深めたりと、みんな笑顔いっぱい充実の1日でした。



Voice ~心に響いた声~

先日、紫波第二中学校で、東日本大震災に係るお話をさせていただきました。お話をした後に、3年生の生徒から次のように声をかけられました。これからも自分の経験をしっかりと語り継いでいこうと、気持ちを新たにしました。

「今日斎藤先生から聞いたお話を、私はこれからずっと忘れないと思います。私もいつか岩手の復興の力になりたいです。」